



2学期が始まり1週間が経ちましたが、生活リズムは元に戻ってきましてでしょうか。長い2学期ですが、だからこそ充実した、一人ひとりが力を伸ばせる2学期にしていきたいと思います。

<2学期の主な取組み>

○確かな学力について

- ・国語に関する取組み

＊校内授業研究会・・・3年国語(9/18:2限) 4年国語(9/18:5限)

※ 昨年に引き続いて玉川大学(東京都)より大川孝子先生が来校され、学校の国語の取組みや3・4年生の授業についての指導助言をさせていただきます。

しおかぜ学級A・B・C組国語(10月)

5年国語・1年国語(11月)

○たくましく生きる心と体について

- ・あったか集会(9月) ・命の参観日(9/6) ・人権教育参観日(11/21)
- ・人権教育保護者研修会(4・6年) ・仲間づくりに関する授業実践(2学期中)
- ・第2回マラソン大会(11月)に向けた取組み ・食育の推進(各学年へ)
- ・学習発表会(10/19) ・船上山宿泊学習(10/24・25)
- ・歯みがき指導(9/4:2・3限)

○ふるさと学習他について

- ・なかよしグラウンド・ゴルフ大会(全校:9/28)
- ・防災教育、防災訓練、引き渡し訓練(10/5)
- ・6年座禅体験(2学期中)・水産教室(4年:9/27、5年:10/1、6年:10/3)
- ・3年梨作り体験(9/2)

PTA除草作業お世話になりました

8月25日(日)に本年度第2回のPTAの除草作業がありました。午前6時より作業していただき、第2学期に向けてとてもきれいに教育環境を整えていただきました。

また、今回も学校支援ボランティアの方にもお世話になりました。ありがとうございました。

この環境の中で、子どもたちは、しっかりといい形で2学期のスタートを切れています。

<栄養士実習>

9月2日(月)～13日(金)まで、実習生が来られることになりました。

どうぞよろしくお願ひします。

○栄養士実習 中村 栞さん(鳥取市)

高橋 尚子の名言

「すぐには結果は出ないけど、いまやっていることは無駄ではない。いつかきっと成果が出る」

高橋尚子は、マラソンという長い道のりを走りながら、いつも感謝してきました。それは、監督、コーチ、応援してくれる人だけでなく、道路をつくってくれた人にまで。そして、多くの怪我や故障で何度も挫折してきたけれど、その度に明るく頑張ることができたのは、周りのひとたちのおかげだといっています。

私たちも、自分の力だけで生活しているという考えでなく、常に周りの人に感謝する気持ちを大事にしながら、今できることを一生懸命していく生活を送りたいものです。

(五輪女子マラソンで日本人初の金メダル獲得)

*学校教育活動は、保護者・地域の方やその他たくさんの方にお世話になり行っています。ですから、支え、協力していただいていることに感謝しながらできることを一生懸命に頑張っていかなければならないと思います。また、感謝の気持ちも、頑張る姿で表していかなければならないと思っています。